

Juan Carlos Ferrero - 1/1

Présentation de mon joueur de tennis préféré : Juan Carlos Ferrero, le prodige espagnol !

Date de naissance : 12 février 1980

Lieu de naissance : Onteniente, Espagne.

Résidence : Villena, Espagne.

Taille, poids : 1m 83, 72 kg.

Caractéristique : droitier.

Classement ATP : 3 ème.

Nombre de titres : 9 (dont Majorque, Rome, Coupe Davis, Monté- Carlo...)

Petite biographie :

Juan Carlos commence le tennis à l'âge de 7 ans avec son père Edouardo. A 9 ans, il rencontre son coach actuel : Antonio Martinez Cascales. Celui-ci le fait entrer à l'école Equelite de Villena. Il est 2 fois champion du monde à 13 ans et 14 ans. Puis il gagne le tournoi "les petits Princes" en 93 et celui des "Petits As" en 1994. Lorsque Juan a 16 ans sa mère décède. Bouleversé il veut arrêter le tennis puis finalement il décide de continuer. En 98, il est en finale junior de Roland Garros, malheureusement il perd face à Fernando Gonzalez. En 99, il devient professionnel et est élu "révélation de l'année". Maintenant il fait parti de l'élite tennistique et fait trembler les plus grands joueurs !

Infos supplémentaires :

- **Hobbies** : le football, ses trois équipes préférées sont Madrid, Valence et Barcelone. Il adore les voitures et les sports automobiles !
- **Ses goûts musicaux** : Il aime tous les genres de musique sauf le classique ! Il avoue aimer Mickaël Jackson, Whitney Houston et les chanteurs espagnol. Il adore danser !
- **Goûts cinématographiques** : Son film préféré est Titanic et son actrice favorite est Julia Roberts.
- **Ses surnoms** : Chavalito, Mosquito, Juanqui.
- **Son rêve** : Gagner Roland Garros et devenir numéro1 mondial, bien sûr !!

Pour conclure, j'espère que mon article vous aura fait découvrir ce joueur talentueux ! Et je souhaite que Juan Carlos remporte Roland Garros car il en est capable et il le mérite !!

Rejoignez la communauté Ferrero : www.j-c-ferrero.fr.fm